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Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops

Г. Обнинск, Просп. Маркса, 45 Ре
кл

ам
а.

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА НЕДЕЛЮ:
Сб 12 ноября
днём +11
ночью +7

Вс 13 ноября
днём +10
ночью +5

Пн 14 ноября 
днём +4
ночью -2

Вт 15 ноября 
днём 0
ночью -3

Ср 16 ноября
днём -2
ночью -4

Чт 17 ноября
днём -3
ночью -5

USD EUR
Источник: www.cbr.ru

 Купить 60,9  Купить 60,8
 Продать 61,0  Продать 61,2

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

Стр. 10

Как удержать Как удержать 
ребенка от полета ребенка от полета 
из окна??из окна??

Стр. 7

В Жуковском В Жуковском 
районе жители районе жители 
ополчились ополчились 
против против 
депутатовдепутатов

Стр. 2

Ребенка Ребенка 
нашли! нашли! 
Сериал Сериал 
«Бедная «Бедная 
Анна» Анна» 
закончен!закончен!

НЕДЕЛЯОБНИНСКА
ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК
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Примерный отец Примерный отец 
семейства избил двух семейства избил двух 
женщин-полицейскихженщин-полицейских

Стр. 6

Стр. 8-9

Все сами, Все сами, 
ребята, ребята, 

все самивсе сами

ВЛАСТИ ОБНИНСКА 
РЕШИЛИ УСТРАНИТЬСЯ  

И НЕ РЕШАТЬ 
ПРОБЛЕМУ 

С МУСОРОМ?
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Нам уже казалось, что хеп-
пи энд в этой истории не 
случится никогда. Особен-
но трясло от мысли, что 
заложником взрослых раз-
борок является крохотный 
малыш. На момент расста-
вания с мамой ему не было 
даже года!

Просто слишком долгое время 
в страшной ситуации, случив-
шейся в рамках одной конкрет-
ной семьи, не происходило 
никакой положительной дина-
мики, и появилось стойкое ощу-
щение, что мир сошел с  ума, 
а дальше будет только хуже.

Журналисты как никто долж-
ны были давно обрасти «толсто-
кожестью», так как регулярно 
сталкиваются с новостями, в том 
числе плохими и криминальными, 
но даже мы в   какой-то момент 
испытали полное отчаяние.

Да, знаем, что в нашей профес-
сии самое главное —  честность, 
беспристрастность и вера. Но 
видя, как безрезультатно борет-
ся Оля, стали терять веру.

ВЕРУ В ПРАВОСУДИЕ, 
В СПРАВЕДЛИВОСТЬ, В ЛЮДЕЙ!

Восемь месяцев слез, борьбы, 
огласки, привлечения судов, ор-
ганов опеки и попечительства, 
органов правоохранительных, 
СМИ… Это был один сплошной 

крик о помощи: «Верните сына».
Мы заразилась отчаянием Оль-

ги, потому что стало казаться, 
что ничего не получится, и по-
хититель уйдет от правосудия, 
прихватив с собой маленького, 
ни в чем не виноватого мальчика.

Новости об этой семье вы-
ходили у нас еженедельно, но, 
к  сожалению, хороших среди 
них почти не было, ситуация не 
менялась к  лучшему, а  только 
усугублялась.

Было стойкое ощущение, что 
нас не слышат!

П р а в о о х р а н и т е л ь н ы е 
и  другие органы попросту 
бездействовали!

И вот свершилось долгождан-
ное выстраданное чудо! Ольга 
воссоединилась с сыном!

Нас т упила та ночь, ког-
да Василька передали маме. 
Его нашли, потому что по-
сле настоящей борьбы Оль-
ги с неповоротливой системой 

и  всесторонней огласки СМИ 
ребенка,  наконец-то, объявили 
в розыск. Объявили —  и нашли!

Мы сопровождали нашу ге-
роиню в Следственный комитет 
и стали свидетелями воссоеди-
нения мамы и сына.

Ольга попросила со страниц 
СМИ, которые все полгода крича-
ли о ее беде, прокричать ее бла-
годарное «СПАСИБО».

За поддержку, за участие, за 
ощущение, что она не одна —  
низкий поклон.

У нее после всего, через что 
они семьей прошли, только одно 
теперь пожелание —  чтобы все 
семьи были здоровы, счастливы 
и вместе.

Говорят, испытания посылают-
ся нам не за  что-то, а для  чего-то.

Наверное, это испытание по-
слано Ольге и всем нам для того, 
чтобы мы поняли, что нет на све-
те ничего ценнее семьи и люб-
ви, что дети —  это наше счастье, 
иногда трудное, но всегда самое 
глубокое и сильное.

С ЛЮБИМЫМИ НЕ 
РАССТАВАЙТЕСЬ…

P. S.  Спасибо всем-всем-
всем причастным от лица Оли 
и от наших уставших лиц за то, 
что вернули нам веру в людей 
и в правосудие… и в чудо!

Точка в этой истории, конеч-
но, еще не поставлена: впере-
ди суды и разбирательства, но 
маленький Вася будет каждый 

день целовать и обнимать маму, 
а мама —  его, и значит, что пред-
варительный маленький хеппи-
энд все же случился!

Сейчас мы все испытываем 
счастье и опустошение. Нам нуж-
но накопить силы перед новым 
боем. Но теперь, напитавшись 
счастьем и чувствуя колоссаль-
ную поддержку, мы точно смо-
жем победить!

Спасибо еще раз!
За Васину улыбку, за Оли-

ны слезы счастья и за мою роб-
кую надежду, что этот мир не 
обречен!

Главный редактор
Елена ЗУЕВА

lenazueva@mail.ru

Ребенка нашли!Ребенка нашли!
Сериал «Бедная Анна» закончен!Сериал «Бедная Анна» закончен!
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Г у б е р н а т о р  В л а д и с -
лав Шапша принял уча-
стие в  VI парламентской 
в с т р е ч е ,  п р о ш е д ш е й 
в рамках XXV Богородично- 
Рож дес твенских обра -
з о в а т е л ь н ы х  ч т е н и й 
Калужской митрополии 
«Глобальные вызовы со-
временности и духовный 
выбор человека».

В мероприятии также уча-
ствовали председатель Законо-
дательного Собрания области 
Геннадий Новосельцев, митро-
полит Калужский и Боровский 
Климент, председатель комитета 
Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации 
по бюджету и финансовым рын-
кам Анатолий Артамонов, глав-
ный федеральный инспектор по 
Калужской области Игорь Кня-
зев, депутат Государственной 
Думы России Ольга Коробова, 
сенатор Российской Федерации 
Александр Савин, прокурор Ка-
лужской области Константин 
Жиляков, депутаты, духовен-
ство, руководители волонтерских 
и общественных организаций.

Открыл заседание Геннадий 
Новосельцев. Он отметил, что 
главная тема обсуждения —  ма-
териальная и духовная помощь 
соотечественникам, всем семьям 
мобилизованных, которые уча-
ствуют в специальной военной 
операции. По словам председа-
теля регионального парламента, 
в настоящее время идет сраже-
ние не только на поле битвы, но 
и с идеологией Запада. В свя-
зи с чем, особое внимание надо 
уделить воспитанию молодежи 
совместно с Русской православ-
ной церковью. «Тогда мы сможем 
обеспечить победу не только на 
фронте, но и в духовном пла-
не», —  подчеркнул он.

В каждом районе области соз-
даны муниципальные штабы по 
оказанию помощи мобилизо-
ванным и их семьям. Депута-
ты всех уровней участвуют в их 
работе. Геннадий Новосельцев 
предложил также включить в со-
став штабов благочинных соот-
ветствующих округов. «Жены 
и матери мобилизованных пе-

реживают сильное душевное 
потрясение. Помощь священ-
нослужителей будет как никогда 
актуальной», —  пояснил пред-
седатель Заксобрания области.

Митрополит Калужский и Бо-
ровский Климент в свою очередь 
отметил, что Церковь много де-
лает, чтобы поддержать тех, кто 
находится в зоне СВО. «Цер-
ковь с самого начала конфлик-
та возносит молитвы о братском 
украинском народе, скорейшем 
восстановлении мира как на 
рубежах России, так и в самой 
Украине. Во всех храмах произ-
носятся особые молитвы о нашем 
народе, о русском воинстве. Ос-
вященная ико-
на Калужской 
Божией Матери 
передана в со-
б орный храм 
в  Мариуполе. 
С о б р ан о  д в а 
гуманитарных 
груза объемом 
более 20 тонн. 
В   п р и х о д а х 
проходит сбор 
средств нужда-
ющимся людям, 
оказавшимся 
в зоне конфлик-
та. Около пяти 
миллионов уже 
н а п р а в л е н о . 
Сбор продол-
жается. Кроме 
этого, священ-
нос лу жи те ли 
оказывает ду-
ховную помощь 
всем желающим 
в пунктах временного размеще-
ния беженцев», —  сказал он.

Владислав Шапша отметил, что 
в ходе парламентской встречи 
ни одно выступление не может 
обойти тему СВО, проведенную 
мобилизацию.

«У нас сегодня особая ответ-
ственность перед людьми. Жи-
тели области ждут ответы на 
вопросы, связанные с этими 
непростыми решениями. Могу 
сказать, мы своевременно вы-
полнили задачу, которую по-
ставил перед нами Президент 
России Владимир Путин. Моби-
лизацию провели без спешки, 
без перегибов. Ребят направи-

ли на подготовку в военные ча-
сти. Я сам неоднократно ездил 
в Ногинск и Курск. Максималь-
но принимаем усилия, чтобы 
укомплектовать наших моби-
лизованных дополнительным 
снаряжением, оборудованием. 
Сегодня там находятся настоя-
щие мужчины. Нас с вами защи-
щают настоящие сыны России. 
Они очень правильно понимают 
свою задачу», —  подчеркнул он.

Говоря о помощи семьям мо-
билизованных, глава региона 
акцентировал внимание на не-
обходимости всем «оставаться 
надежным тылом». «Для воен-
ных и мобилизованных приня-

ты различные меры социальной 
поддержки. При поддержке де-
путатов из регионального бюд-
жета мы выделяем по сто тысяч 
руб лей. Выплаты практиче-
ски все завершены. Освободи-
ли семьи от платы за детский 
сад, школьники получают горя-
чее бесплатное питание. К Но-
вому году устроим праздники. 
В следующем году организуем 
оздоровительную кампанию», —  
сказал он.

«Но сейчас важно, чтобы уже 
принятые меры были действен-
ными, никого не обошли внима-
нием. Сейчас время испытания, 
а в пору испытаний народ и ар-
мия были вместе. И сегодня мы 
видим, что очень большая под-
держка исходит от простых 
людей, от общественных орга-
низаций, от бизнеса: без всяких 
указов сверху пишут, предлагают 
помощь, по доброй воле, по ве-
лению сердца. Это самое ценное, 
что у нас есть —  единство и го-
товность жертвовать», —  про-
должил губернатор.

По его оценке, большую по-
мощь сегодня может оказать 
Русская православная церковь. 
«Ваша духовная поддержка, при-
зыв к людям вспомнить о  чем-то 
кроме хлеба насущного и, пре-
жде всего, о помощи ближнему, 
имеет большое значение», —  ре-
зюмировал он.

В ходе обсуждения предсе-
датель комитета Совета Феде-
рации Федерального Собрания 
Российской Федерации по бюд-

жету и финансовым рынкам 
Анатолий Артамонов, высоко 
оценил проведенную частич-
ную мобилизацию на терри-
тории региона. По его словам, 
данная мобилизация —  третья 
за прошедшие сто лет. Однако 
в кратчайшие сроки была про-
делана большая работа. «И Пра-
вительству, и Министерству 
обороны России, и военкома-
там надо сказать добрые слова. 
Но колоссальную роль сыгра-
ли губернаторы. Именно на их 
плечи легла основная тяжесть, 
основная нагрузка по органи-
зации этой работы», —  сказал 
Анатолий Артамонов.

«Владислав Валерьевич про-
вел работу слаженно, спокойно, 
без лишней нервотрепки. Резуль-
тат не замедлил сказаться», —  
пояснил он.

Анатолий Артамонов про-
информировал о помощи, ко-
торую оказывают сенаторы на 
освобожденных территориях. 
В частности, он отметил, что 
в настоящее время за сенато-
рами закреплены территории, 
на которых идет интенсивная 
работа по подготовке объектов 
коммунальной инфраструктуры 
к работе в зимних условиях, идет 
восстановление жилья.

Он также выразил надежду, что 
семьи мобилизованных будут на-
ходиться под постоянным при-
смотром. «Надо сделать все, что 
бы они продолжали жить, сохра-
няя спокойствие духа», —  поды-
тожил он.

Владислав Шапша принял участие Владислав Шапша принял участие 
в VI парламентской встречев VI парламентской встрече
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ВСЕ, ЧТО ВЫ МОГЛИ ПРОПУСТИТЬ О ЖИЗНИ ОБНИНСКА 
ЗА МИНУВШУЮ НЕДЕЛЮ. СОБРАЛИ ДЛЯ ВАС САМОЕ 

ИНТЕРЕСНОЕ В ЭТОМ БЛОКЕ И РАЗБИЛИ ПО ДНЯМ

Новостной дайджестНовостной дайджест

ПЯТНИЦА

ВОСКРЕСЕНЬЕ

ЛУЧШИЙ ГОРНОЛЫЖНЫЙ ОТЕЛЬ 
СТРАНЫ НАХОДИТСЯ В КАЛУГЕ

В Сочи прошёл международный 
форум по развитию горнолыжно-
го отдыха и внутреннего туризма 
«Горы. Туризм. Бизнес». Горнолыж-
ный комплекс «Квань» и  встро-
енный в основной склон отель SK 
Royal Kaluga 4* отмечены в номина-
ции «Лучший горнолыжный отель 
страны».

— Очень приятно перед нача-
лом нового горнолыжного сезона 
получить такую высокую награду. 
Гордимся и продолжаем работать 
для того, чтобы становиться луч-
ше для наших гостей. Теперь мы 
с еще большим рвением и энтузи-
азмом будем готовить наш комплекс 
к открытию и с нетерпением ждем 
начала сезона, —  сказал директор 
горнолыжного комплекса «Квань» 
Вячеслав Касабов.

В БОРОВСКЕ УЖЕ ЗАПЛАНИРОВАЛИ НОВЫЙ ГОД
Администрация муниципального образова-

ния официально заявила, что праздничные ме-
роприятия в городе состоятся.

На 17 декабря здесь наметили открытие ёлки 
с традиционной встречей Деда Мороза и Сне-
гурочки, а также анимационной программой 
для детворы.

Перед этим событием пройдёт конкурс « Не-
чужая игрушка» —  маленькие жители Боров-
ска вновь смогут украсить зелёную красавицу 
своими поделками, получив призы. К слову, 
в прошлом году по подсчётам администра-
ции, в этой акции приняли участие порядка 
400 умельцев.

Украсят ёлку и новыми световыми гирлянда-
ми. Их предусмотрено закупили ещё в начале 
года, после того, как старый перегорели.

Помимо площади Ленина, ёлки установят 
в п. Институт, парках «Картинка» и «Сказки 
Пушкина».

А вот в новогоднюю ночь и последующие 
каникулы никаких привычных боровчанам гу-
ляний, концертов и салюта не планируется. 
Развлекать себя в этот раз придётся самим.

В КАЛУГЕ СОБАКА УЧИТ ДЕТЕЙ 
ДОБРОТЕ

В  детских садах и  шко-
л а х  К а л у г и  п р о х о -
д я т  « Ур о к и  д о б р о т ы ». 
Проводит их Галина Быко-
ва, председатель Калужской 
городской организации Все-
российского общества сле-
пых со своей собакой Юппи. 
Юппи —  собака- поводырь.

На таких уроках Гали-
на рассказывает о том, как 
живут люди с  инвалидно-
стью, а  Юппи показывает, 
что умеет делать. Также Га-
лина рассказывает, как мож-
но на улице, в  транспорте 
или магазине помочь чело-
веку с инвалидностью, как 
к нему обратиться, чтобы не 
обидеть.

В конце занятия дети могут 
не только задать вопросы, но 
ещё и пообщаться с собакой.

СУББОТА

В БАЛАБАНОВЕ 
ПРОШЕЛ ФЕСТИВАЛЬ 
ТВОРЧЕСТВА 
ОСОБЕННЫХ РЕБЯТИШЕК 
«ЛУЧИКИ НАДЕЖДЫ».

Е г о  о р г а н и з о в а л 
Центр помощи семье 
и детям «Гармония».

— Ребята чувствуют 
себя частичкой боль-
шого и  интересного 
мира, побеждают свои 
страхи, преодолева-
ют трудности, общают-
ся и  находят друзей. 
Низкий поклон Поли-
не Дмитриевне Клочи-
новой и всем тем, кто 
уже много лет вместе 
с ней проводит этот фе-
стиваль! —  поблагода-
рил организаторов за 
доброе дело глава ад-
министрации Боров-
ского района Николай 
Калиничев.

РАЗБОМЛЁННЫЕ ПОДВАЛЫ 
В ЛНР ВЫГЛЯДЯТ 
ЛУЧШЕ, ЧЕМ НЕКОТОРЫЕ 
ОБНИНСКИЕ

Об этом рассказал ди-
ректор МП «УЖКХ» Сергей 
Волотовский, подчиненные 
которого недавно запуска-
ли отопление в многоквар-
тирных домах Первомайска.

В настоящее время эта 
муниципальная компа-
ния приняла на обслужи-
вание бывшее общежитие 
по Маркса, 52 и  там со-
стояние подвала ужаса-
ющее —  он весь утопает 
в грязной воде с фекалия-
ми. Так что в качестве убе-
жища его вряд ли можно 
использовать.

Ранее данный дом на-
ходился под управлением 
калужской УК «Держава». 
Теперь разгребать все ко-
сяки частников придётся 
муниципалам.
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 ЧЕТВЕРГ

ВТОРНИКПОНЕДЕЛЬНИК

СРЕДА

ОБНИНСКИЕ ПОЖАРНЫЕ ПОКОРИЛИ ПИТЕРСКИЕ 
НЕБОСКРЁБЫ

В Санкт- Петербурге команда пожарной части 
из Старого города приняла участие в соревнова-
ниях по скоростному подъёму на 41 этаж.

Задача перед спасателями стояла непростая, 
так как подниматься пришлось в полной экипи-
ровке и с дыхательным аппаратом на сжатом воз-
духе —  все как в реальных условиях. Но наши 
ребята справились со всем «на ура»!

На 41 этаж здания Leader Tower, расположен-
ного на площади Конституции, наши спасатели 
взобрались за 8 минут. Высота этого небоскреба 
составляет 145 метров.

В итоге Константин Фролов преодолел пре-
пятствие за 8 минут 4 секунды, Александр Воро-
бьев —  за 9 минут 30 секунд, Андрей Янсон —  за 
10 минут 40 секунд.

НА КУРЧАТОВА 
В ОБНИНСКЕ 
ПОЯВИЛСЯ 
НОВЫЙ СВЕТОФОР

Установлен он 
рядом с  Домом 
быта. К концу не-
дели тес товый 
режим должен 
быть пройден, 
после чего све-
тофор начнет ра-
ботать в обычном 
режиме.

В ТО ВРЕМЯ КАК СЧЕТА ЗА КОММУНАЛКУ РАСТУТ, ДОХОД У КАЛУЖАН 
ПАДАЕТ

Новые данные по зарплате от Калугастата —  сравнивали август 
и июль 2022. Итак, согласно статистике, в среднем доход калкжан 
в августе составил 52 700 руб лей, что на 12,2% меньше чем в июле.

По сравнению с августом 2021 реальные доходы снизились на 10,5%.
Самая высокая зарплата у калужан, занятых в сфере строитель-

ства —  75,6 тысяч руб лей, самая низкая —  у работников сферы об-
разования —  всего 25,3 тысячи руб лей.

КАЛУЖАНЕ РАЗРАБОТАЛИ «БРОНЕБОЙНЫЕ» СТЕЛЬКИ
В их основу лег реактор для синтеза углеродных нанотрубок, кото-

рые обладают невероятной прочностью и используются в качестве 
добавок для улучшения свой ств материалов. Военные используют ка-
лужские кевлавровые стельки для спасения ноги от осколочных ране-
ний. Они в 200 раз прочнее карбоновых стелек Nike и ADIDAS.

ЗАВЕДУЮЩАЯ ОТДЕЛОМ ЗАГСА 
СЪЕЗДИЛА В НОГИНСК, ЧТОБЫ 
РАСПИСАТЬ ПАРУ

В учебный центр, где обнинец про-
ходит подготовку вместе с другими 
мобилизованными из Калужской обла-
сти, на торжественную регистрацию 
брака также приехали представители 
городской администрации и горсобра-
ния. Сотрудники мэрии и депутаты по-
дарили молодым кольца и цветы.

— Евгений —  так зовут жениха —  
был призван 20 октября. А так как его 
невеста Сабина проживает в Костро-
ме, то возможности зарегистриро-
вать брак в день обращения, которая 
сейчас предоставляется всем моби-
лизованным, у них не было. Поэто-
му по просьбе молодых мы приняли 
такое решение, —  пояснила Лидия 
Синецкина.

Лидия Синецкина также рассказала, 
что после завершения регистрации 
пару поздравили командиры и сослу-
живцы Евгения.

ПУТИН НАГРАДИЛ ОБНИНСКОГО УЧЕНОГО
Президент подписал Указ о награждении медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» 

II степени Юрия Анатольевича Виноградова. Директор федерального государственного 
бюджетного учреждения науки «Единая геофизическая служба Российской академии наук» 
удостоился награды за вклад в развитие науки и многолетнюю добросовестную работу.

ОБНИНСКИЕ КОММУНАЛЬЩИКИ ПЕРЕШЛИ В КРУГЛОСУТОЧНЫЙ РЕЖИМ РАБОТЫ
— Коммунальное хозяйство перешло в круглосуточный режим работы в связи с погод-

ными условиями. Начиная с 31 октября техника выезжает на улицы с четырех утра. За 
прошлую неделю израсходовано 27 кубических метров песко- соляной смеси, —  сообщил 
начальник управления городского хозяйства Андрей Беликов.

ОБНИНСКИЕ ПОДРОСТКИ САМИ ПОПРОСИЛИ ОТПРАВИТЬ ИХ В ДЕТСКИЙ ДОМ
Руководитель отдела опеки и попечительства наукограда Анна Гуляева рассказала о си-

туации с усыновлением и взятием под опеку детей, оставшихся без родителей. Тем, кто го-
тов принять их в свои семьи, необходимо не только предоставить необходимые документы, 
но и пройти обучение в школе приемных родителей. В нашем регионе это можно сделать 
в ГБУ «Центр психолого —  педагогической, медицинской и социальной помощи «Содей-
ствие», который находится в Калуге.

Так, в 2021 году в Обнинске было выявлено 23 ребенка, оставшихся без попечения ро-
дителей, 18 детей устроены под опеку, еще двое усыновлены, а трое —  устроены в уч-
реждение для детей- сирот. Последние —  это подростки, которые сами приняли решение 
о помещении их в детский дом. Эти ребята не захотели проживать в замещающих семьях.

БЛОГЕР-МИЛЛИОННИК, ДЕПУТАТ КПРФ, ХАЙПУЕТ НА СИТУАЦИИ С ОБНИНСКИМИ ОЧИСТНЫМИ
Николай Бондаренко, саратовский депутат партии КПРФ известен так же и как бло-

гер —  он ведет свой канал «Дневник депутата», который смотрят почти два миллиона 
подписчиков.

Недавно Николай в одном из своих выпусков упомянул Обнинск и ситуацию с очистны-
ми в контексте того самого поста властей, посвященному Дню народного единства, кото-
рый стал мемом.

— Люди жалуются на вонь, а администрация Обнинска не решает проблему, но воняет 
еще сильнее, —  съязвил Бондаренко. —  Это общая проблема, всех людей! К акие-то глу-
пые отмазки чиновников не гасят настроение, а напротив еще сильнее возмущают народ. 
Иногда власть сама провоцирует недовольство среди населения! Может быть не из-за ила 
 все-таки воняет?

Кроме всего прочего, Бондаренко, воспользовавшись ситуацией, раскритиковал празд-
ник День народного единства, сказав, что он для него является навязанным властями.

БРОНЕМОБИЛЬ ИЗ ОБНИНСКА ПОЕДЕТ НА СПЕЦОПЕРАЦИЮ
Житель Обнинска Евгений Добров передал участникам СВО 

свой бронемобиль, за что получил благодарственное письмо 
от военного комиссариата Смоленской области.

Именно в этом регионе заинтересовались данной машиной, 
которую Евгений в свое время приобрел в инкассаторской ор-
ганизации и переоформил ее для использования физическим 
лицом.

— Я купил спецавтомобиль —  большую инкассаторскую 
Ниву, имеющую второй класс брони и способную выдержать 
пулевые обстрелы и разрывы легких гранат. Стекла там сде-
ланы на заказ. Я ее основательно отремонтировал, покрасил, 
заменил многие значимые запчасти. Но при этом броню сохра-
нил полностью. Хотя многих автолюбителей привлекает только 
вместительность такой машины и броню они снимают, —  рас-
сказал Евгений.

Сам он  когда-то работал в силовых структурах и хорошо по-
нимает, что на спецоперации такая техника куда нужнее, чем 
на «гражданке». По мнению Евгения, никакие деньги не могут 
быть дороже жизни, и если этот бронемобиль спасет хотя бы 
одну жизнь, то значит, все было сделано не зря.
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ЗЕЛЕНЫЙ ЗМИЙ

Обнинск —  город малень-
кий, и даже не очень зна-
чительные события сразу 
же становятся широко из-
вестными. Поэтому неу-
дивительно, что веселье 
б и з н е с м е н а  Ж У Р КО В А 
на с тоянке у  хинкаль -
ной и дальнейшее избие-
ние женщин- полицейских 
в околотке вызвало впол-
не ожидаемый резонанс.

Дебош на стоянке ресторана 
и битву в дежурной части поли-
ции от генерального директора 
обнинской компании «ПК «УПАК-
СНАБ» Дмитрия ЖУРКОВА 
прокомментировал человек, на-
звавшийся его адвокатом.

Нужно отдать должное вино-
внику событий в том, что он че-
рез своего защитника  все-таки 
захотел объясниться с городом, 
в котором жить его семье.

Во всех тонкостях и подроб-
ностях этого уголовного дела 
будет разбираться суд. Мы же 
просто излагаем взгляды за-
держанного на трагические 
происшествия.

ТРИ ГОДА НЕ ПИЛ, И ВОТ 
СЛУЧИЛОСЬ…

Начиналась эта история очень 
буднично. Глава семьи из четы-
рех человек, гендиректор фир-
мы 44-летний Дмитрий Журков 
проводил жену в Сочи и отпра-
вился с  приятелем Владими-
ром в «Хинкальный дворик» то 
ли праздновать свободу, то ли 
страдать от разлуки.

По словам адвоката, работаю-
щего с Дмитрием не первый год 
по делам предприятия, его под-
защитный три года спиртного 
вообще в рот не брал.

Сам Журков решил выпить 
или его сподвиг на это прия-
тель —  это, по большому счету, 
неважно. Взрослый человек сам 
должен отвечать за свои поступ-
ки. А вот почему приятель в про-
цессе празднования  куда-то 
исчез —  это уже другой вопрос.

Но факт остается фактом: вы-
йдя из ресторана, Дмитрий Жур-
ков схватил урну и бросил ее 
в припаркованный на стоянке 
Ниссан Кашкай, принадлежащий 
владелице ресторана Тамаре.

Полицейские на вызов при-
ехали удивительно быстро, они 
загрузили дебошира в перевоз-
ку и доставили его в дежурную 
часть.

ЧТО ДЕЛАЕТ С ЛЮДЬМИ 
ПАНИЧЕСКАЯ АТАКА 

И АЛКОГОЛЬ!

В околотке Дмитрий Анатолье-
вич очнулся не сразу, но, придя 
в сознание (если это можно так 
назвать), то ли испугался зам-
кнутого пространства коридо-
ра, то ли почувствовал, что его 
несправедливо задержали и тут 
же начал громко восстанавли-
вать справедливость. Правда, 

делал он это в несколько стран-
но и ужаснулся, когда увидел на 
следующий день на видео, как 
это выглядело в реальности.

В  общем, паническая или 
какая другая атака задержан-
ного вылилась в то, что он сна-
чала стал стучать во все двери. 
Сотрудница полиции выгляну-
ла посмотреть, что за шум в ко-
ридоре. Увидев разъяренного 
гражданина, который терзал 
доводчик, женщина захлопнула 
дверь. Но через некоторое вре-
мя снова выглянула. Тут на нее 
и напал Дмитрий Анатольевич.

На помощь коллеге выбежа-
ла еще одна сотрудница и бес-
страшно бросилась в бой. Но 
сопротивление двух женщин 
только раззадорило задержан-
ного, он повалил на пол на-
чальника смены и попробовал 
завладеть ее оружием.

— Он увидел у нее пистолет. 
Говорит, что испугался, ему по-
казалось, что она хочет сейчас 
выхватить оружие и застрелить 
нападавшего. Дмитрий хотел 
завладеть пистолетом и отбро-
сить его в сторону, —  поясняет 
адвокат.

Возможно, Журков насмо-
трелся на то, как в  подобных 
случаях действуют американ-
ские полицейские, вот и решил, 
что сейчас его точно пристре-
лят. Буйному гражданину по-
везло, что он живет в России, 
а не в США —  там бы уже точно 
пристрелили и не парились по 
поводу глубоких переживаний 
нарушителя.

Вскоре подоспели и  дру-
гие полицейские. Дебошира 
скру тили, погрузили в  ав-
томобиль и  отправились за 
медицинским заключением, 
чтобы посадить задержанно-
го в «обезьянник».

И тут выяснилось, что с поли-
цейскими сражался очень боль-
ной человек, который просто не 
переживет ночи в камере пред-
варительного заключения.

МЕДИКИ ОШИБЛИСЬ —  
ПАЦИЕНТ В КПЗ ВЫЖИЛ 

И ЯВНО ПОШЕЛ НА ПОПРАВКУ

До семи часов утра Дмитрия 
Журкова возили по врачам, пока 
не получили, наконец, в Малоя-
рославце справку, что  все-таки 
задержанного можно заключить 
под стражу.

— Отвезли его сначала в го-
родскую больницу. А  там ему 
написали, что у него действи-
тельно почечная недос та-

точность. Затем в  Боровске 
терапевт тоже написал, справку, 
что нельзя пациента заключать 
под стражу в  таком состоя-
нии, —  рассказывает адвокат.

Свезли страдальца в  Мало-
ярославец, но и  там бумажку 
 какую-то не очень правильную 
выдали. По крайней мере, Жур-
кова по такой справке опять не 
приняли, пришлось покататься 
по окрестностям, пока не на-
шелся врач, выдавший справку, 
что гражданин в состоянии пе-
режить ночь в КПЗ.

И что интересно, задержан-
ный спокойно выжил в «обе-
зьяннике»! Более того, пришел 
в себя и стал каяться и изви-
няться перед всеми, кого вче-
ра обидел. В общем, местные 
эскулапы  почему-то дружно 
ошиблись —  КПЗ явно пошла 
на пользу пациенту.

Странно, что не только про-
с т ы е  г р а ж д ан е  н е  м о г у т 
получить справку у наших ме-
диков, но и полиции приходит-
ся страдать.

ДВЕ ЯВКИ С ПОВИННОЙ

Очнувшийся наутро Дмитрий 
Журков тут же принял меры 
к тому, чтобы по возможности 
возместить всем пострадавшим 
и материальный ущерб, и мо-
ральный вред.

— О, какой кошмар! —  схва-
тился за голову вчерашний 
дебошир с почечной недоста-
точностью. —  Я на что угодно 
готов. Я  на колени готов пе-
ред ними встать, чтобы меня 
простили.

Но если с  владелицей по-
калеченного авто удалось за-
к лючить пре дварите льное 
соглашение и пообещать отре-
монтировать авто, то сотруд-
ницы полиции категорически 
отказывались от денег.

Дмитрий Журков написал две 
явки с повинной, что может об-
легчить его участь, так же, как 
и искреннее раскаяние. Одна-
ко перспективы у главы семьи 
весьма печальные. В ближай-
шем будущем у него судебная 
психолого- психиатрическая 
экспертиза. И всем нам остает-
ся надеяться, что уж  ее-то про-
ведут без ошибок.

С учетом позиции прокура-
туры города Обнинска, суд из-
брал в отношении 44-летнего 
гражданина меру пресечения 
в виде заключения под стра-
жу до 1 января 2023 года. По 
официальному сообщению 
правоохранительных органов, 
задержанный применил фи-
зическую силу в  отношении 
начальника смены и  опера-
тивного дежурного дежурной 
части, которые были при ис-
полнении своих должностных 
обязанностей.

Автор Рената БЕЛИЧ
gazeta40@mail.ru

Примерный отец Примерный отец 
семейства избил двух семейства избил двух 
женщин-полицейскихженщин-полицейских

Дмитрий ЖУРКОВ
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Беспрецедентное событие 
произошло в начале ноя-
бря в  соседнем с  Обнин-
ском Жуковском районе. 
Честно говоря, не припом-
нить, чтобы за последние 
годы в Калужской области 
случались скандалы тако-
го масштаба. Шутка ли, це-
лое городское поселение 
встало стеной за главу ад-
министрации. Хоть фильм 
снимай, честное слово. 
Но обо всем по порядку.

СОБРАЛИСЬ И УВОЛИЛИ

Есть в Жуковском районе го-
родское поселение «Город Кре-
менки», где проживает чуть 
больше десяти тысяч человек. 
Два года назад на пост главы 
администрации был назначен 
Сергей ГУСЕВ, который с  тех 
пор сделал много хорошего для 
народа.

Его характеризуют как чело-
века работящего, отзывчивого, 
патриотичного и всегда откры-
того к диалогу. На самом деле 
жителям Кременок хочется по-
хорошему позавидовать, как 
минимум потому, что ни одного 
плохого слова или критики они 
в адрес главы администрации не 
допустили. И не потому, что бо-
ятся, а потому, что уважают.

Все было хорошо до 31 октя-
бря 2022 года. В этот день в гор-
думе состоялось депутатское 
заседание, одним из вопросов 
которого стал… импичмент Гу-
севу! Сам Гусев, как он позже 
признается, был совершенно не 
в курсе, что народные избранни-
ки, оказывается, собираются вы-
казать ему недоверие, да и снять 
с поста.

Причем действовали кремен-
ковские депутаты хитро —  про-
вели закрытое голосование, 
с которого главу администрации 
попросили удалиться. Гусеву не 
дали ни единого шанса задать 
вопросы, да и аргументирова-
ли свое решение слуги народа, 
мягко скажем, двояко.

В 2021 году на Гусева пришло 

прокурорское представление 
с требованием отстранить его 
от должности. Сам Сергей Ни-
колаевич с таким раскладом не 
согласился и отправился в суд, 
который, к слову, выиграл. То 
есть по факту судом было при-
знано, что снимать Гусева никто 
не имеет права.

Но депутатов эта маленькая 
особенность  почему-то не сму-
тила, и они оперировали имен-
но той самой прокурорской 
бумагой.

Сергей Николаевич, надо от-
метить, связывает эти два эпизо-
да воедино. Все дело в том, что 
у него в свое время состоялся 
конфликт с застройщиком (кста-
ти, до того момента как Гусева 
назначили главой администра-
ции, он у этого застройщика ра-
ботал). Так вот, суть конфликта 
была в том, что в предоставлен-
ных застройщиком документах 
были обнаружены ошибки, кото-
рые не позволяли Гусеву на за-
конных основаниях дать добро 
на начало строительства домов. 
Правильность его решения под-
твердили и юристы, и даже ви-
це-губернатор Ольга ИВАНОВА.

Но отказ не входил в планы за-
стройщика, а согласие —  в на-
мерения Гусева. Так и  нашла 
коса на камень.

ПОПЕРЕК ГОРЛА
Короче говоря, Сергей Нико-

лаевич подозревает заказуху. 
Тем паче, что большинство де-
путатов —  предприниматели, 
и Гусев признался, что не соби-
рается потакать их коммерче-
ским интересам.

— Против меня го-
л о с о в а л и  с е м е р о 
мужчин, трое женщин- 
депутатов —  за то, что-
бы я остался на посту 
главы администрации. 
Одна из депу татов 
Ирина РОМАНОВА на-
чала задавать вопросы 
и просить аргументи-
ровать позицию своих 
коллег. Однако ответа 
не последовало, —  
рассказывает Сергей Гусев.

Итог —  с  первого ноября 
Сергей Николаевич больше не 
глава администрации городско-
го поселения. И как только эта 
новость стала известна, в Кре-
менках поднялся народный 
бунт! Жители требовали вер-
нуть Гусева обратно на пост, не 
стесняясь в выражениях ком-
ментировали решение депу-
татов, задавали риторические 
вопросы, какие же они народ-
ные избранники, если идут про-
тив народа!

В считанные часы создалась 
инициативная группа. Кремен-
ковцы были готовы сражаться 
за своего мэра.

Вмешался и глава Жуковско-
го района Анатолий СУЯРКО. 
Понятно, что отменить решение 
депутатов он не может никак, но 
поддержать Гусева был обязан.

— Сергею Николаевичу была 
предложена работа в админи-
страции Жуковского района. Так 
скажу —  мы своих не бросаем. 
Гусев честно работал. И мы хо-
тим, чтобы Сергей Николаевич 
остался в команде. Также встре-
чался и с депутатским корпусом. 
Сейчас прокуратура проводит 
проверку законности принятого 
Думой решения о расторжении 
контракта, —  рассказал Анато-
лий Владимирович.

От предложения Суярко Гусев 
вежливо отказался, мотивиро-
вав это тем, что хочет довести 
дело до конца, правда, не очень 
представляет, как теперь с эти-
ми депутатами работать. С дру-
гой стороны решение Гусева 
выглядит странно —  радея за 
народ, можно сделать гораздо 
больше в масштабах уже всего 
региона. Но да впрочем.

ДЕПУТАТСКИЙ ИГНОР

Жители тем временем тоже на 
месте не сидели и активно со-
бирали подписи в  поддержку 
главы. Кроме того, они решили 
организовать сход и пригласить 
на него тех самых депутатов, кто 
присутствовал на заседании 
Думы. Приглашения вручались 
народным избранникам лично 
в руки под роспись.

В день схода в Доме культуры 
в Кременках яблоку было негде 
упасть. Пришли порядка 500 че-
ловек, многим не хватило места 
в зале.

А  что депутаты? А  депута-
ты просто проигнорировали 
сход! Парочка из них опубли-
ковала у  себя на страницах 
в социальных сетях  что-то вро-
де извинительных обращений 
с пояснениями, почему не смо-
гут прийти. На самом деле на-
родных избранников можно 
понять. Заявись они с  гордо 
поднятой головой на сход, тол-
па бы их просто разорвала. Ведь 
на встрече досталось даже тем, 
кто Гусева поддерживает, в том 
числе и Суярко.

На сегодняшний день история 
не закончена. Сергей Гусев со-
бирается через суд восстано-
виться в должности. Плюс идет 
прокурорская проверка. Но 
пока город Кременки фактиче-
ски никем не управляется. Кро-
ме того в  ноябре начинаются 
депутатские чтения по бюджету 
на будущий год. Возможно, от-
сутствие Гусева сейчас на посту 
как раз позволит депутатам- 
предпринимателям принять бюд-
жет именно так, как им нужно.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Народные избранники, объявившие импичмент главе 
Администрации

Есть один важный момент, 
который остался за кадром 
всей этой истории и  может 
стать еще одной версией им-
пичмента Гусеву. В тот день, 
когда депутаты принимали ре-
шение о снятии Гусева с по-
ста, они также проголосовали 
за снижение ставки налога на 
имущество с действующих 2% 
до 0,7% (то самое, за что бьют-
ся обнинские предпринимате-
ли, кременковские депутаты 
взяли и сделали).

Понятно, что  кто-то может 
обвинить народных избран-
ников, что они пеклись толь-
ко лишь о своем кармане. Но 
в этом случае, что им мешало 
пойти дальше и сделать ставку, 
например, 0,5% или вообще об-
нулить налог, а себе организо-
вать льготы?

Но в данном случае речь идет 
только о частичной (!) компен-
сации увеличившихся расхо-
дов малого бизнеса! Потому что 
в Кременках, как и по всей Калуж-
ской области растет кадастровая 
стоимость, что приводит к увели-
чению налога на недвижимость 
в 4–66 (обнинский рекорд) раза.

И с этой точки зрения реше-
ние депутатов выглядит фак-
тически бесстрашным. Если 
вспомнить Обнинск и его де-
путатские бунты, то случилось 
это всего один раз год назад, 
да и то потому, что наши пар-
ламентарии хотели разрушить 
коммунальное хозяйство, отнять 
у «Теплоснабжения» деньги, да 
отменить реконструкцию пло-
щади у Дома ученых. В общем, 
не за улучшение жизни города 
тельняшки на груди рвали.

МЕЖДУ ПРОЧИМ

Народный мэрНародный мэр
В ЖУКОВСКОМ РАЙОНЕ ЖИТЕЛИ 
ОПОЛЧИЛИСЬ ПРОТИВ ДЕПУТАТОВ

Сход жителей на который не явился ни один депутат

Сергей ГУСЕВ

Жители Кременок собрали десятки подписей в поддержку главы Администрации
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Управляющие компании наукограда в один голос кри-
чат: мы на пороге мусорного коллапса! И с каждым 
днем их крик становится все громче. Жалобы жите-
лей на обилие крупногабаритного мусора у подъездов 
растет в геометрической прогрессии. А ведь админи-
страция Обнинска еще с лета была предупреждена, что 
именно так и будет. И какие меры были приняты? Пра-
вильно, никаких.

БЕСПЛАТНАЯ РАБОТА

Вообще, вывоз крупногаба-
ритного мусора с территории 
мусорных площадок был, так 
сказать, доброй волей подряд-
чика. Никто ему не доплачивал 
за то, что он забирал старую 
мебель, сантехнику и бытовую 
технику. А подрядчику тем вре-
менем приходилось нанимать 
отдельный штат грузчиков 
и пытаться  каким-то образом 
маневрировать в узких дворах.

В один прекрасный момент 
подрядчик устал работать за 
бесплатно и  попросил вла-
сти города организовать спе-
циальные площадки, а КРЭО 
установить контейнеры, отку-

да он мог бы вывозить мусор. 
Времени у администрации на 
решение этого вопроса было 
предостаточно. Однако ниче-
гошеньки сделано не было. 
Кроме одного.

Власти Обнинска реши-
ли схитрить и попросту деле-
гировали свои обязанности 
на управляющие компании! 
Дескать, договаривайтесь 
с собственниками, собирай-
те заявки, короче, органи-
зуйте все сами. И обрушили 
это требование они, конечно 
же, именно тогда, когда под-
рядчик сдержал свое слово 
и перестал вывозить крупно-
габаритный мусор.

Засада!

Все сами, ребята, Все сами, ребята, 
все самивсе сами

ВЛАСТИ ОБНИНСКА РЕШИЛИ УСТРАНИТЬСЯ 
И НЕ РЕШАТЬ ПРОБЛЕМУ С МУСОРОМ?
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Я К ВАМ ПИШУ, ЧЕГО ЖЕ БОЛЕ…

Управляющие компании, чест-
но признаться, такой подставы 
от властей не ожидали и зада-
ли им вполне логичный вопрос: 
с чего вдруг УК становятся от-
ветственными за выполнение 
обязанностей АДМИНИСТРА-
ЦИИ? Де-юре обслуживаю-
щие организации не являются 
участниками такого процесса, 
как оборот мусора. Эту услугу 
оплачивают жильцы, выполня-
ет ее КРЭО, схему размещения 
санитарных баков утвержда-
ет муниципалитет —  УК в этой 
цепочке отсутствуют. Ознако-
мившись с новыми требовани-
ями, главы «управляшек» сели 
писать коллективное письмо на 
имя главы администрации Татья-
ны ЛЕОНОВОЙ.

Выдержка из письма:
«Многие годы жителей 
города Обнинск приучали 
к тому, что мусор, в том 
числе крупногабаритный, 
забирается непосред -
ственно от подъездов. 
Как таковых контейнер-
ных площадок по городу 
практически не создава-
ли. Данный сложившийся 
порядок вещей был понят 
и привычен.

Однако с октября 2022 года, 
без  каких-либо предваритель-
ных уведомлений или пере-
ходных периодов, жителей 
и  управляющие организации 
поставили перед фактом, что те-
перь собственники должны че-
рез управляющие организации 
(но в соответствии с законода-
тельством УК не является участ-
ником взаимоотношений между 
ГК «КРЭО» и  собственниками 
помещений) заказывать в  ГК 
«КРЭО» специальный контейнер 
для вывоза именно крупногаба-
ритных мусорных отходов или 
складировать подобные отходы 
на контейнерных площадках…»

НУ ПОСИДЕЛИ, НУ ПОБОЛТАЛИ

Письмо, конечно же, было 
получено и  прочитано, а  ре-
зультатом стало заседание 
с  участием УК и  представи-
телей коммунальной сферы 
Обнинска, под председатель-
ством вице-мэра по комму-
налке Игоря РАУДУВЕ. Два часа 
длилось совещание. Пришли 
ли в итоге к  какому-то компро-
миссу? Конечно, нет! Извини-
те, но считать компромиссом 
о з в у ч е н н о е  ч и н о в н и к а м и 
предложение хаотично рас-
кидывать контейнеры язык не 
поворачивается.

— Как председатель ТОСа 
я с самого начала протестовал 
против такой схемы, потому 
что контейнеры часто раски-
дывают на газоны или троту-
ары! А  как депутату мне уже 
присылали фото с жалобами. 
К сожалению,  какие-то поша-
говые действия четко мы не 
зафиксировали, —  рассказал 
руководитель УК «ЧИП» Евге-
ний ХАЛЕЦКИЙ.

После встречи в администра-
ции УК продолжили попытки 
связаться с властями и запро-
сить еще одну встречу. В конце 
концов, проблему нужно ре-
шать! Все шишки ведь сыплют-
ся именно на управляющие 
компании! Жителям невдомек, 
какая сложная схема стоит за 
вывозом мусора, они мыслят 
проще —  есть УК, УК обязана. 
А по факту, все, что должна де-
лать УК в этой связке —  содер-
жать площадки в чистоте. Все.

После совещания были пред-
приняты попытки в частном по-
рядке связаться с чиновниками, 
чтобы обсудить нерешенный 
вопрос еще раз. Но никаких 
встреч или переговоров не 
случилось. Грубо говоря, Ад-
министрация самоустранилась 
и недвусмысленно дала понять, 
что невозможно найти в городе 
площадки, которые бы соответ-
ствовали нормам.

ТОТАЛЬНЫЙ ИГНОР

То есть нам с вами сейчас от-
крыто говорят, что невозможно 
найти ни одного участка зем-
ли, который бы: а) был бы удо-
бен жителям; б)  не нарушал 
нормы СанПиН; в) не находился 
в месте, где проложены комму-
никации. Зато вот на газон кон-
тейнер бросить или под окна, 
как это предлагали ранее —  
всегда пожалуйста.

При этом те же УК признают, 
что Обнинск действительно сло-
жен в вопросе размещения пло-
щадок: узкие дворы, неудобные 
подъезды. Но говорить, что это 
совершенно невозможно? Нет, 
этого утверждать нельзя.

Еще один беспокоящий во-
прос —  осознанность и ответ-

ственность самих горожан. 
Допустим,  кому-то понадоби-
лось выбросить старый диван. 
Прежде достаточно было просто 
вынести к площадке у подъез-
да. А теперь, допустим, придет-
ся прогуляться сотню- другую 
метров. И вот тут затык. Все по-
нимают, что наш народ в боль-
шинстве своем делать этого не 
будет. И  в  итоге уже УК при-
дется нанимать грузчиков или 
запрягать других сотрудников 
и заставлять их работать «му-
сорными курьерами».

В  общем, вопросов —  мас-
са. Есть что обсудить и решить. 
И делать это нужно было еще 
летом, конечно. Но глухое мол-
чание администрации в слож-
ный для города момент просто 
обескураживает.

КОГДА БЕДА ОБЪЕДИНЯЕТ

Та к  и   н е  д о ж д а в ш и с ь 
 каких-либо внятных ответов 
от властей, управляющие ком-
пании коллективно решили 
организовать встречу руководи-
телей и представителей обслу-
живающих организаций. Плюс 
в  Whatsap создан отдельный 
чат, где «управляшки» обсуж-
дают текущую ситуацию.

— В и т ог е ,  по сов ещ ав -
шись с  другими руководите-
лями и  представителями УК, 
мы пришли к выводу, что нуж-
но проинформировать жителей 
о необходимости связываться 
с КРЭО по поводу вывоза круп-
ногабаритного мусора, также 
направим запросы в  админи-
страцию с просьбой пояснить, 
куда жителям домов относить 
КГМ, и по какому графику он бу-
дет вывозиться, —  сказал Евге-
ний Халецкий.

— Власти Обнинска пытают-
ся переложить ответственность 
на управляющие компании и де-
легировать полномочия. Скла-
дывается впечатление, что 
администрация при таком рас-
кладе в городе как бы и не нуж-
на, —  добавила представитель 
УК «Репинка» Наталья ДУХОВА.

На дверях подъездов уже 
начали появляться информа-
ционные листки. И  в  админи-
страцию направлено еще одно 
письмо. Будет ли толк —  неиз-
вестно. Но судя по последним 
событиям, можно предположить 
отрицательный ход событий. Та-
кими темпами еще месяц- другой 
и сможем посоревноваться с ки-
тайским городом Линьфэнь, ко-
торый сегодня возглавляет 
список самых грязных городов 
в  мире. Город первых мы или 
как, в конце концов?

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Руководитель УК «ЧИП» Евгений ХАЛЕЦКИЙ
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Маленькие де т и с   пе -
чальным постоянством 
выпадают из окон мно-
г о э т а ж н ы х  д о м о в .  П о 
статистике, в России боль-
шинство родителей вы-
павших из окон детей не 
асоциальные элементы, 
они адекватные, заботли-
вые, трепетные. Но  что-то 
пошло не так. Что можно 
сделать, чтобы предот-
вратить трагедию? И что 
делается сегодня, что-
бы привести родителей 
в чувство?

МАМА ОСТАВИЛА 
ЧЕТЫРЕХЛЕТНЕГО МАЛЫША 

И ПОШЛА В МАГАЗИН

В Обнинске 5 ноября четырех-
летний малыш выпал из окна 
второго этажа дома на Курча-
тов, 17.

Прохожие заметили на ули-
це маленького ребенка, кото-
рый в мороз бродил без верхней 
одежды. Бдительные горожане 
вызвали полицию и постарались 
разыскать родителей.

Как выяснилось, мама остави-
ла малыша дома и пошла в ма-
газин. Выпав из окна ребенок 
чудом отделался только ушиба-
ми. Полицейские сына вернули 
пришедшей из магазина маме. 
Медицинская помощь «летчи-
ку» не понадобилась.

С  мамой провели разъяс-
нительную работу, составили 
протокол по 5.35. КОАП -не-
исполнение родителями обя-
заннос тей по содержанию 
и воспитанию несовершенно-
летних, которая влечет пред-
упреждение или наложение 
административного штрафа 

в  размере от ста до пятисот 
руб лей.

Предполагается, что после 
этого мама не будет бросать ре-
бенка дома одного.

А между тем бывает, что «по-
лет» происходит даже в присут-
ствии родителей, и они просто 
не успевают среагировать.

РОДИТЕЛИ НЕ УСПЕВАЮТ 
СРЕАГИРОВАТЬ

12 апреля 2016 на той же ули-
це Курчатова из окна четвер-
того этажа выпал трехлетний 
мальчик. Ребенок оперся о мо-
скитную сетку, которая не вы-
держала вес малыша. Он выпал 
из окна и приземлился на ули-
це. К счастью, в результате «по-
лета» малыш не пострадал. Все 
произошло за считанные се-
кунды, мама мальчика находи-
лась рядом, но сделать ничего 
не успела.

Полицейские посоветовали 
родителям ограничить доступ 
своих чад как к окну и подокон-
нику, поскольку не всегда даже 
присутствие старших в комнате 
может уберечь малыша от траге-
дии. Интересно, как это должно 
выглядеть, по мнению полицей-
ских? Окно отгородить от комна-
ты решеткой?

РЕБЕНОК УМЕР НА МЕСТЕ

И  далеко не всегда паде-
ние из окна заканчивается 
благополучно.

Годовалый ребенок выпал из 
восьмого этажа здания обще-
жития в  Обнинске Калужской 
области 18 апреля 2020 года. 
Мальчик скончался на месте. 
В семье, помимо погибшего ма-
лыша, еще двое малолетних 
детей.

В марте 2021 года 26-летняя 
жительница Обнинска остави-
ла без присмотра на кухне свою 
пятилетнюю дочь. По данным 
следствия, мама в  наушниках 
слушала музыку, а девочка за-
лезла на подоконник и выпала 
из окна седьмого этажа. От по-
лученных травм ребенок умер 
на месте.

Родительницу приговорили 
к одному году исправительных 
работ, а также удержанию 10% 
зарплаты в пользу государства.

Правоохранители выяснили, 
что на окнах были замки, ко-
торые запираются на ключ, но 
в  момент происшествия они 
были неисправны. До этого де-
вочка уже забиралась на подо-
конник, поэтому в суде сочли, 
что мать могла предотвратить 
трагедию.

В соцсетях несчастных роди-
телей многие осуждали, но кто 
может сказать, что он полностью 
застрахован от трагедии? Одна-
ко взрослые должны сделать 
все, чтобы защитить ребенка от 
выпадения из окна. Некоторые 
родители, например, из-за бояз-
ни окон категорически отказы-
ваются от квартир выше второго 
этажа, хотя плачевно может за-
кончиться и полет с первого.

СОВЕТЫ ПСИХОЛОГОВ, 
ПЕДАГОГОВ И ОПЫТНЫХ 

РОДИТЕЛЕЙ

— Как удержать детей от 
рокового полета? —  поинте-
ресовались мы у детского пси-
холога Марины БОЕВОЙ.

— Причины трагедий —  осла-
бление родительского контро-
ля. По-иному, как присмотром 
за ребенком, от случайности 
не убережешь. Но кое-что все 
же сделать можно. Бывает, что 
в раннем возрасте родители лю-
бят поставить малыша на подо-
конник, чтобы посмотреть, какая 
красивая вокруг панорама. Это-
го делать нельзя, потому что 
ребенок в этом возрасте не раз-
личает, опасно или нет.

Психологи уверяют, что с че-
тырех лет дети понимают слово- 
запрет, привычное в домашнем 
обиходе —  «стоп», «опасно», 
«нельзя».

Можно с  мамой залезть на 
стульчик, посмотреть, что стоит 
на полке, но на подоконник уже 
нельзя.

— Абсолютных запре тов 
должно быть мало, тогда ребе-
нок реагирует на них качествен-
но. Основные запреты: окно, 
балкон, дорога, розетка, —  де-
лится своим опытом многодет-
ная мама Нина СИЛАЕВА.

— Есть приспособления, при-
званные защитить ребенка от 
падания с высоты и других на-
пастей. Это и специальные ли-
пучки на окна, и заглушки для 
розеток, и прочная пленка, пе-
рекрывающая просторные пру-
тья балкона, —  считает папа 
двухлетнего сына.

— Такие приспособления 
дезориентируют родителей, 
особенно молодых, неопыт-
ных, —  разочаровывает его пси-
холог Марина Боева. —  Если 
родитель вышел в другую ком-
нату, на кухню, нужно окликать: 
«Ты как?», «В кубики играешь?». 
Но его лучше видеть. Есть осо-
бенность психики, когда порог 
страхов занижен. Бояться высо-
ты нормально, если этого стра-
ха нет —  нужно обращаться 
к специалистам.

Родители должны помнить, 
что высота не единственный 
риск: брошенные родителями 
зажигалки, таблетки на ниж-
ней полке, моющие средства 
в шкафчике в ванной комнате.

— Нужно сознательно выстра-
ивать пространство, в котором 
растет ребенок, не допускать ни 
малейшей халатности. Нужно 
быть всегда уверенным, что окна 
закрыты, ключи в столе, бытовая 
техника выключена, —  говорит 
няня с 20-летним стажем Елена 
ПЕТРОВА. —  Кстати, с некоторы-
ми детьми бывает очень сложно 
договориться, они хотят «по-
смотреть вдаль» даже в семь-
восемь лет. Обычно это бывает 

тогда, когда мама с ребенком 
приходит в гости и выпускает из 
вида малыша, а тот начинает ис-
следовать новое пространство.

СОВЕТЫ СЛЕДОВАТЕЛЕЙ

Советы родителям дают сле-
дователи, предупреждая, что 
чаще всего причиной несчаст-
ных случаев становятся не-
внимательность родителей 
и москитные сетки, которые соз-
дают лишь видимость барьера. 
Кстати, владельцы котов знают, 
что это устройство не в состо-
янии удержать даже мелкое 
животное.

Для того, чтобы в вашу семью 
не пришла беда, придерживай-
тесь нескольких простых пра-
вил, которые помогут избежать 
трагедии.

➊ Не оставляйте детей без 
присмотра, особенно в по-

мещениях с открытыми окнами.

➋ Отодвиньте от окон все виды 
мебели, чтобы ребенок не 

мог залезть на подоконник.

➌ Никогда не рассчитывайте 
на москитные сетки! Они не 

защищают от падения, а наобо-
рот, способствуют трагедии, так 
как ребенок чувствует себя за 
ней в безопасности и опирается 
как на окно, так и на нее. В боль-
шинстве случаев дети выпадают 
вместе с этими сетками.

➍ По возможности, открывай-
те окна сверху, а не снизу.

➎ Поставьте на окна спе-
ц и а л ь н ы е  ф и к с а т о р ы 

и блокираторы, которые не по-
зволяют ребенку открыть окно 
самостоятельно.

➏ П о с т о я н н о  п о в т о р я й -
те с  ребенком правила 

безопасности.
Только максимальное внима-

ние родителей к своим детям по-
может предотвратить трагедию. 
Помните, здоровье и жизнь де-
тей в ваших руках!

И удачи всем нам в сложном 
деле воспитания детей.

Автор Рената БЕЛИЧ
gazeta40@mail.ru

Как удержать ребенка Как удержать ребенка 
от полета из окна??от полета из окна??
ЧЕТЫРЕХЛЕТНИЙ ЖИТЕЛЬ ОБНИНСКА 
ВЫПАЛ ИЗ ОКНА И ПОШЕЛ ИСКАТЬ МАМУ
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8 ноября в Калуге губер-
натор Владислав Шапша 
встретился с  руководи-
телем Фонда помощи де-
тям «Круг добра» отцом 
Александром Ткаченко.

Участие в мероприятии также 
приняли помощник Полномоч-
ного представителя Президента 
Российской Федерации в Цен-
тральном федеральном округе 
Александр Пискунов и министр 
здравоохранения области Кон-
стантин Пахоменко.

Обсуждались возможности со-
трудничества региона и фонда.

Созданный в прошлом году по 
указу Президента Российской Фе-
дерации Государственный вне-
бюджетный фонд «Круг Добра» 
оказывает помощь гражданам 
России в возрасте до 18 лет, име-
ющим тяжелые жизнеугрожаю-
щие и хронические заболевания. 
В их числе 41 ребенок из Калуж-
ской области.

Приветствуя гостей, Владис-
лав Шапша отметил: «У вас очень 
светлая важная миссия. Фонд 

является лучиком надежды для 
многих родителей и детей. Детей 
с тяжелыми, с редкими заболева-
ниями и дорогостоящим лечени-
ем. Я говорю вам спасибо за тех 
ребят, которые в этом году уже 
воспользовались вашей помощью 
и вашей поддержкой».

Губернатор обратил внима-
ние на то, что Правительство 
Калужской области также вы-
деляет и будет продолжать вы-
делять средства на эти цели 
из регионального бюджета —  
лечение получают 29 детей. 
«Но круг задач шире тех воз-
можностей, которые у нас есть. 
Важно, что в  первом чтении 
принят закон о расширении ва-
ших забот на 14 редких нозо-
логий. Это значит, что 78 детей 
из Калужской области получат 
дополнительные возможности 
необходимой помощи», —  ре-
зюмировал он.

Отец Александр рассказал 
Владиславу Шапше, что в ходе 
рабочей поездки в  нашу об-
ласть он встретился с  роди-
телями и  представителями 
пациентских организаций, со-
трудничающих с фондом. По его 

оценке, взаимодействие с ор-
ганами исполнительной власти 
налажено, есть связь с родите-
лями, информация к ним посту-
пает оперативно. Руководитель 
фонда поблагодарил за высокое 
качество работы органов здра-
воохранения и оперативную ра-
боту с заявками. Он заверил, что 

лекарственное обеспечение не 
будет прерываться, запасы есть, 
поставки ожидаются в не мень-
ших объемах.

Среди новых направлений 
взаимодействия —  образо-
вательные программы. Курс 
повышения квалификации, раз-
работанный фондом совмест-

но с Российской медицинской 
академией, даст возможность 
врачам дистанционно получить 
дополнительные знания по ред-
ким заболеваниям.

Губернатор поддержал ини-
циативу и  рекомендовал про-
фильному министру обязательно 
воспользоваться предложением.

СОЦИАЛКА

7 ноября в Калуге в ходе ко-
ординационного совещания 
руководителей региональ-
ных и  территориальных 
федеральных органов го-
сударственной власти гу-
бернатор Владислав Шапша 
сообщил о некоторых реше-
ниях, направленных на уси-
ление работы региональной 
власти в важных для обще-
ства сферах.

Одно из них касается работы 
с молодежью. Как отметил гла-
ва региона, участие государства 
в судьбе молодых людей неуклон-
но растет. Молодежная политика 
была внесена в Конституцию Рос-
сии по итогам общероссийского 
голосования в 2020 году. Прези-
дент подписал закон «О молодеж-
ной политике». «Мы ежедневно 
убеждаемся в перспективности 
нашей молодежи. Она раскрыва-
ет свои таланты и смело смотрит 
в будущее. Мы должны поддер-
жать этот импульс. Такой запрос 
от общества есть. Принял решение 
выделить Управление молодеж-
ной политики в самостоятельную 
структуру. Руководить ей будет 
действующий начальник управ-
ления Михаил Александрович Ар-
тамонов. Михаил Александрович, 
Вы опытный специалист, давно 

работаете с молодежью. Пришло 
время взять новые вершины. Пору-
чаю Карине Сергеевне совместно 
с Михаилом Александровичем ор-
ганизовать все необходимые ме-
роприятия», —  сказал Владислав 
Шапша.

Обращаясь к  министру вну-
тренней политики и  массовых 
коммуникаций региона Олегу 
Калугину, губернатор акцентиро-
вал внимание на том, что в мире 
все сильнее пытаются раска-
чать и обострить политическую 
стабильность в Российской Фе-
дерации, делают ставки на мно-
гонациональный народ России: 
«Олег Анатольевич Калугин, Вы 
имеет огромный положительный 
опыт политического менеджмен-
та, гармонизации межнацио-
нальных отношений, авторитет 
и  уважение в  экспертном со-
обществе и  национальных 
диаспорах. Ваши решения 
и  предложения находят под-
держку на федеральном уровне, 
они полезны для всей страны. 
Поэтому ваше министерство по-
лучит новые возможности для ра-
боты в этом направлении. Ваша 
задача —  сконцентрироваться 
на укреплении и развитии меж-
национального согласия. Это 
важнейшая, первостепенная го-
сударственная задача».

Владислав Шапша также под-
черкнул, что необходимо усилить 
блок информационной политики.

«Мы прекрасно видим, что идет 
информационно- психологическая 
вой на против России. Первый заме-
ститель руководителя администра-
ции Президента Сергей Кириенко 
прямо об этом говорит. Враждеб-
ные государства даже не скрывают 
это. Мы должны вести самостоя-
тельную, уверенную информаци-

онную политику. Предоставлять 
жителям Калужской области объек-
тивную, достоверную информацию 
о реальных позитивных изменениях 
в городе, регионе и стране, защи-
тить их от фейков —  наша зада-
ча», —  сказал Владислав Шапша.

Он сообщил о принятом им ре-
шении перевести блок медиа 
в  ведение Администрации Гу-
бернатора области, назначить на 
должность начальника управления 

информационной политики —  за-
местителя руководителя Админи-
страции Губернатора Калужской 
области Илью Зенова. Своему за-
местителю Карине Башкатовой 
глава региона поручил организо-
вать этот процесс в кратчайшие 
сроки. Кроме того, содействовать 
реализации задач государствен-
ной информационной политики 
будет Андрей Ильницкий в долж-
ности советника Губернатора.

ВЛАСТЬ

В органах исполнительной власти В органах исполнительной власти 
Калужской области произошли Калужской области произошли 
важные структурные измененияважные структурные изменения

Владислав Шапша: Владислав Шапша: «Я говорю вам спасибо за тех ребят, которые в этом «Я говорю вам спасибо за тех ребят, которые в этом 
году уже воспользовались вашей помощью и вашей поддержкой»году уже воспользовались вашей помощью и вашей поддержкой»
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Руководитель МП «ОПАТП» Леонид 
ТЮЛЕНЕВ презентовал новые спосо-
бы оплаты проезда для школьников 
и студентов наукограда. Теперь им 
не нужны, ни наличка, ни банков-
ская карта. Достаточно иметь совре-
менный аксессуар в виде браслета, 
брелока или наклейки на телефон. 
Вуаля, и вы в тренде.

Удобно? Да! Современно? Еще 
как!

ВООБЩЕ СНИМАТЬ НЕ ХОЧЕТСЯ
Комфорт транспортных гадже-

тов заключается еще и в том, что их 
сложно потерять. Ребенок может не 
снимать браслет с руки до возвраще-
ния домой, при этом спокойно мыть 
руки и не переживать что устройство 
перестанет работать. С брелоками 
и наклейками и того проще. Хотя, 
конечно, всегда есть вероятность 
 где-то оставить телефон или ключи. 
Но мы верим во внимательность на-
ших детей и подростков.

Та к  в о т,  в о з в р а щ а я с ь 
к нововведениям.

— На данный момент заказана 
небольшая тестовая партия гадже-
тов, для распределения спроса на 
тот или иной вид. Сейчас важно от-
тестировать систему, —  рассказы-
вает Леонид Тюленев.

Кстати, студентам ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ уже презентовали браслеты 
и брелоки, и надо сказать, что ре-
бятам понравились их новые про-
ездные, их удобство и, конечно, 
дизайн. Брендовый голубой цвет, 
удобное расположение на руке, 
приятный материал. Брелок так же 
прикрепляется к ключам без особых 
проблем. В общем, красота.

В руки школьников новые гадже-
ты попадут чуть позже.

Надо отметить, что персональная 
доставка браслетов и брелоков не 
планируется. Все желающие могут 
приобрести их в кассах автостанции 
«Обнинское» (на Железнодорожной, 6)

— Сколько стоитформ- фактор 
(носитель, аксессуар)?

 Транспортная карта —  
100 руб лей за единицу;

 Брелок —  120  руб лей за 
единицу;

 Накладка на телефон —  
220 руб лей за единицу;

 Браслет —  305  руб лей за 
единицу.

МОЛОДЕЖНЫЙ ЭКСКЛЮЗИВ
Кстати, проезд для детей 7–14 лет 

в муниципальном транспорте го-
рода Обнинска абсолютно бес-
платный! Как пояснил Леонид 
Александрович, достаточно про-
сто купить удобный гаджет и боль-
ше никаких денег класть на счет 
не нужно! Единственное —  необ-
ходимо раз в год продлевать срок 
действия браслета или другого 
устройства. Это необходимо для 
подтверждения возраста, что ре-
бенок находится еще в рамках той 
категории, когда имеет право поль-
зоваться бесплатным проездом.

Что касается студентов, то для 
них тариф составляет 465 руб лей 
в месяц. Проездной, как вы пони-
маете, необходимо пополнять еже-
месячно. Сделать это, кстати, проще 
простого —  через приложение 
«Сбербанк- Онлайн».

Наверняка многие взрослые 
уже начали завидовать своим 
детям и тоже хотеть себе такой 
аксессуар. И, надо отметить, что 
надежда есть!  В муниципальном 
предприятии оценят спрос на но-
вые гаджеты и вполне возможно 
будут их выпускать и для других 
категорий пассажиров. Сейчас 
это действительно эксклюзив для 
школьников и студентов, но толь-
ко пока...

ЗАХОДИТЕ НА САЙТ
А чтобы не пропустить новости 

МП «ОПАТП» и первыми узнавать 
о  новых сервисах, инновациях, 

изменениях маршрута или новых 
маршрутах, можно и нужно монито-
рить официальный сайт транспорт-
ного предприятия —  https://opatp.
ru/ (обратите внимание на qr-код, 
отсканировав его, можно сразу по-
пасть на страницу организации).

Но как признался Леонид Алек-
сандрович, сайт еще совсем 
свежий, сейчас идет процесс за-
полнения его контентом и доведе-
ние до ума —  навигация, ссылки, 
корректное отображение картинок 
и так далее. Но, в общем и целом, 
выглядит довольно симпатично.

Кстати, из новостей можно уз-
нать, что муниципальное предпри-
ятие теперь обслуживает еще два 
новых маршрута —  двой ку (АБЗ) 
и пятерку.

И что самое классное, если вы 
вдруг приехали из Москвы на по-
следней электричке, которая при-
бывает в Обнинск после полуночи, 
то можно сэкономить на такси. По-
чему? Потому что вас будет ждать 
автобус! Обнинцы, к слову, очень 
благодарны такому сервису и на-
деются, что расписание будет 
постоянным.

Но, к сожалению, без ложки дег-
тя все равно не обойдемся. В МП 
«ОПАТП» не хватает водителей. 
На данный момент штат не доуком-
плектован на 30 человек. Также 
требуются автоэлектрики, автос-
лесари, диспетчеры, техники, кон-
тролеры по выпуску транспортных 
средств. Сегодня на улицах горо-
да общественный транспорт стал 
сильно заметен, потому как пред-

приятие восстанавливает масштаб-
ную работу, растит и обучает кадры, 
наращивает обороты, условия тру-
да и индексацию зарплат. В общем, 
если вы сейчас находитесь в поиске 
работы, то обязательно звоните по 
телефону: 8 (800) 550–32–36 и при-
ходите на собеседование.

Новые обнинские автобусы ждут своих водителей

ТЕПЕРЬ ДЛЯ ОПЛАТЫ 
ПРОЕЗДА В ОБЩЕСТВЕННОМ 
ТРАНСПОРТЕ ОБНИНСКА НЕ 
НУЖНЫ НИ НАЛИЧКА, НИ 
БАНКОВСКИЕ КАРТЫ

Браслеты, брелоки, Браслеты, брелоки, 
наклейки на телефоннаклейки на телефон

Глава Администрации Об-
нинска Татьяна Леонова:

— Браслеты и  брело-
ки —  современные удобные 
способы оплаты проезда. 
И взрослым меньше беспо-
койства: аксессуар сложнее 
потерять или забыть перело-
жить из другой одежды. Это 
пилотный проект, надеемся, 
что он будет востребован 
в Обнинске

МНЕНИЕ

СЛЕДИ ЗА 
АВТОБУСОМ 
ОНЛАЙН!

На сайте также представ-
лен новый сервис для удоб-
ства пассажиров. Теперь 
движение автобусов мож-
но видеть в режиме онлайн, 
а  расписание маршрутов 
есть по каждому остано-
вочному пункту. В качестве 
бонуса —  прогнозируемое 
время прибытия автобуса 
на остановочный пункт.На 
данный момент идет про-
цесс добавления автобусов 
МП «ОПАТП», так что если 
вы вдруг не нашли нужного 
автобуса на карте, не вол-
нуйтесь, в самое ближайшее 
время он появится.

КСТАТИ

Отсканируйте, 
чтобы попасть на 
сайт транспортного 
предприятия

Новые браслеты выглядят так

Оплачивать проезд при помощи браслета очень удобно
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7 ноября в Калуге в рамках 
координационного совеща-
ния руководителей регио-
нальных и территориальных 
федеральных органов го-
сударственной власти об-
суждалась миграционная 
ситуация на территории 
области.

В ходе обсуждения губернатор 
напомнил, что в октябре на сове-
щании с членами Совета безопас-
ности Президент страны призвал 
из-за ситуации в мире скорректи-
ровать концепцию государствен-
ной миграционной политики. Она 
должна учитывать все существую-
щие и потенциальные вызовы, а так-
же стать основой для дальнейшего 
совершенствования законодатель-
ства. «Сейчас готовится законопро-
ект, который должен отрегулировать 
условия въезда, выезда и пребы-
вания иностранцев в нашей стра-
не. У себя в регионе мы уже пошли 
на серьезные изменения в мигра-
ционной сфере: установили запрет 
на работу мигрантов в ряде сфер 
экономики, пресекаем использо-
вание подложных документов для 
получения трудовых патентов, про-
тиводействуем фиктивным бракам 
и незаконной постановке на мигра-
ционный учет. Результаты, которые 
мы фиксируем, подтверждают сво-
евременность этих шагов», —  ска-
зал Владислав Шапша.

Начальник управления по во-
просам миграции УМВД России по 
Калужской области Елена Аксено-
ва в своем докладе сообщила, что 

в настоящее время на территории 
области находится около 54 тысяч 
иностранных граждан и лиц без 
гражданства. Наибольшую долю 
мигрантов (97%) составляют граж-
дане из государств —  участников 
Содружества Независимых Госу-
дарств. В текущем году иностран-
ным гражданам оформлено 636 
разрешений на работу.

С начала года пресечено более 
семи тысяч административных пра-
вонарушений в сфере миграции. За 
пределы страны депортировано 77 
лиц, выдворен 201 иностранный 
гражданин. В органы безопасно-
сти направлено 799 представлений 
о неразрешении въезда иностран-
ных граждан в Российскую Фе-
дерацию, принято 606 решений 
о сокращении срока их пребыва-
ния. Всего пресечена 1000 пре-
ступлений в сфере незаконной 
миграции. В рамках принятия огра-
ничительных мер к иностранным 
гражданам в отчетном периоде ан-
нулировано 875 ранее выданных 
разрешительных документов, в том 
числе 74 разрешения на временное 
проживание, 22 вида на житель-
ство и 779 патентов.

Как отметила Елена Аксенова, 
в целом принимаемые правоох-
ранительными органами области 
меры позволили обеспечить ста-
бильность развития миграционной 
ситуации в регионе и не допустить 
осложнения оперативной обста-
новки в сфере межнациональных 
межконфессиональных отношений.

В 2022 году принято постанов-
ление губернатора, устанавли-

вающее запрет на привлечение 
хозяйствующими субъектами ино-
странных граждан, осуществляю-
щих трудовую деятельность на 
основании патентов, по следую-
щим видам экономической деятель-
ности: торговля розничная, кроме 
торговли автотранспортными сред-
ствами и мотоциклами (код 47), 
деятельность прочего сухопутно-
го пассажирского транспорта (код 
49.3), деятельность по предостав-
лению продуктов питания и напит-
ков (код 56), деятельность агентств 
по подбору персонала (код 78.10).

Министерством труда и соци-
альной защиты области совмест-
но с заинтересованными органами 
проведена работа по информиро-
ванию работодателей о необхо-
димости приведения численности 
работников, являющихся ино-

странными гражданами и лицами 
без гражданства, в соответствие 
с постановлением.

По данным УМВД России по Ка-
лужской области в период с февра-
ля по сентябрь 2022 года в видах 
экономической деятельности, в ко-
торых введен запрет, количество 
уведомлений о расторжении трудо-
вых (гражданско- правовых догово-
ров) с иностранными работниками, 
осуществляющими трудовую дея-
тельность на основании патентов 
в указанных в Постановлении ви-
дах экономической деятельности, 
возросло на 64%.

Продолжается работа с рабо-
тодателями региона по форми-
рованию потребности области 
в иностранных работниках, при-
бывших из стран с визовым по-
рядком въезда на территорию 

Российской Федерации (опреде-
ление объемов квот на выдачу раз-
решений на работу). Повышение 
межведомственной комиссией тре-
бований к соблюдению работодате-
лями законодательства позволило 
сократить квоту на привлечение 
иностранных работников почти в 4 
раза: с 3877 единиц в 2015 году до 
1007 единиц в 2022 году.

Анализируя ситуацию, Владис-
лав Шапша подчеркнул, что работа, 
которую региональные власти про-
вели в сфере миграции, приносит 
свои результаты: «Мы видим, что 
у нас в два раза уменьшилось ко-
личество выдаваемых патентов. По 
программе переселения соотече-
ственников у нас в три раза меньше 
заявилось в текущем году только по 
тем решениям, которые были при-
няты ранее».

Губернатор доволен результатами Губернатор доволен результатами 
в миграционной сферев миграционной сфере

ЗАКОНЫ

7 ноября в Калуге в здании 
областной администрации 
прошёл круглый стол на 
тему: «Особенности пра-
вового регулирования об-
щественных отношений 
в сфере социальной защи-
ты мобилизованных лиц 
и членов их семей в пери-
од проведения специаль-
ной военной операции».

В его работе приняли участие 
депутат Государственной Думы 
Ольга Коробова, заместитель 
губернатора —  руководитель 
администрации губернатора 
области Карина Башкатова, ру-
ководители министерств реги-
она, представители силовых 
ведомств, правозащитных и об-
щественных организаций обла-
сти, студенты профильных вузов.

Отмечалось, что в период 
проведения специальной во-
енной операции и частичной 
мобилизации были выявле-
на недостаточность правового 
регулирования, которая по по-
ручению Президента Россий-

ской Федерации должна быть 
устранена.

По словам Ольги Коробо-
вой, в настоящее время ве-
дётся слаженная работа всех 
ветвей и уровней власти. В Го-
сударственную Думу регуляр-
но вносятся на рассмотрения 
законопроекты, принятие ко-
торых позволит ликвидировать 
пробелы и правовые коллизии 
в законодательстве, в том числе 
в сфере защиты интересов моби-
лизованных граждан и членов 
их семей. Вместе с тем депутат 
отметила, что пока на федераль-
ном уровне не удаётся решить 
всех проблем. В данной ситуа-
ции, заметила Ольга Коробова, 
помощь военнослужащим и их 
семьям может быть оказана вла-
стями субъектов.

Карина Башкатова подчер-
кнула: «Мы все гордимся теми 
людьми, которые пошли защи-
щать нашу Родину. На федераль-
ном и региональном уровнях 
были приняты меры социаль-
ной поддержки мобилизованных 
граждан. Сейчас наша основ-

ная задача —  оказать необхо-
димое содействие их семьям». 
Для этого в каждом муниципа-
литете региона созданы рабочие 
группы. На базе региональной 
общественной приемной Партии 
«Единая Россия» действует штаб 
добровольческого движения 
#МЫВМЕСТЕ. Здесь оказывает-
ся психологическая и юридиче-
ская помощь родным и близким 
мобилизованных, идёт сбор гу-
манитарной помощи. Открыт 
специальный счёт для пожерт-
вований от жителей региона.

«Вопросы бывают абсолютно 
разные и наша задача собрать-
ся и комплексно решить, как мы 
можем помочь и каким обра-
зом», —  акцентировала Карина 
Башкатова.

В ходе заседания участники 
круглого стола также обсудили 
меры поддержки бизнеса, при-
нятые в условиях частичной мо-
билизации с целью обеспечения 
стабильной работы экономики 
страны, и озвучили предложе-
ния по совершенствованию фе-
дерального законодательства.

БЕЗОПАСНОСТЬ

В Калуге обсудили изменение российских законов для защиты 
интересов мобилизованных лиц и членов их семей
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МП «ДОМ УЧЕНЫХ» ПРИГЛАШАЕТ:
12 ноября. —  Алексей Сканави (фортепиано), Юлия 

Куликова (фортепиано) с программой «Карнавал для 
пианистов» Начало в 18.00. 6+

18 ноября. Концерт —  праздник. Михаил Бублик. на-
чало 19.00. 6+

17–20 ноября Ювелирная выставка изделий из камня. 
Начало в 11.00–18.00.

20 ноября Театрально- цирковой спектакль «Хаги 
Ваги на фабрике игрушек» Начало в 12.00. 0+

20 ноября Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по му-
зейному комплексу «Дорога памяти» 6+

26 ноября Корона Русского Балета. Балет-сказка «Бе-
лоснежка и 7 гномов» Начало в 16.00. 0+

7 декабря Валерий Сёмин с программой «Привет Зи-
мушка —  зима» Начало в 19.00 час. 6+

23 декабря Новогодний сказочный балет для всей се-
мьи «Щелкунчик». Начало в 19.00 час. 0+

МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ 
УЧРЕЖДЕНИЕ ГОРОДСКОЙ ДВОРЕЦ 

КУЛЬТУРЫ  
12 ноября в 14:00 приглашаем на VIII Всероссий-

ский фестиваль- конкурс народной музыки «Играй, ро-
жок!». Вход свободный. 0+

18 ноября в 19:00 юбилейный концерт группы «Ки-
пелов». 12+

19 ноября в 18:00 Вокальный проект «Новые голо-
са» —  Павел Иванов, Игорь Милюков, Иван Викулов —  
с программой «Песни трёх сердец».6+

23 ноября в 19:00 Литературно- музыкальная поста-
новка по драме А. С. Пушкина «Борис Годунов». В про-
грамме принимают участие: н. а.России Евгений Князев 
и симфонический оркестр им. С. Рихтера, главный ди-
рижёр Алексей Лаврентьев. 12+

27 ноября в 18:00 спектакль «Мастер и Маргарита». 
В роли Воланда Виктор Логинов.12+

7 декабря в 19:00 Новое рок-шоу CONCORD 
ORCHESTRA «Рождение мира».6+

9 декабря в 15:00 премьера спектакля театральной 
студии «Мечта» —  детектив наоборот М. Зощенко «Не-
удачный день». Билеты можно приобрести по Пушкин-
ской карте. 12+

12 декабря в 19:00 Творческий вечер Фёдора Добро-
нравова. 6+

17 декабря в 18:00 Шоу под дождём 7 «И где,…, сча-
стье???». 12+

28 и 29 декабря в 16: 00 Новогодний спектакль- 
квест «Где искать Птицу-сказку?». Мы обожаем «го-
товить» сказки, именно поэтому они у нас получаются 
такие «вкусные»! Добро пожаловать в сказку!6+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00 ТЕЛЕФОН:  
8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Телефоны для справок:  393‑32‑74; 393‑27‑90

ГДК СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ: ЭЛЕКТРИК, УБОРЩИЦА, ДВОРНИК, 
ТЕЛЕФОН 394-99-89;  

ХУДОЖНИК-ОФОРМИТЕЛЬ ОБНИНСКОМУ  
ДРАМАТИЧЕСКОМУ ТЕАТРУ  

ИМ. БЕСКОВОЙ В.П., ТЕЛЕФОН 397-00-81.

В СТРОИТЕЛЬНУЮ КОМПАНИЮ В СТРОИТЕЛЬНУЮ КОМПАНИЮ 
ТРЕБУЕТСЯ ПРОРАБ ПГСТРЕБУЕТСЯ ПРОРАБ ПГС

З/п по результату собеседованияЗ/п по результату собеседования

 Полный соц.пакет, бесплатное  Полный соц.пакет, бесплатное 
питание, оформление по ТКпитание, оформление по ТК

ТЕЛ. 39-79165 С 8.00 ДО 17.00ТЕЛ. 39-79165 С 8.00 ДО 17.00 Ре
кл
ам

а

Калужская сбытовая компания 
предупреждает жителей о дей-
ствующих в регионе мошен-
никах. В Центр обслуживания 
потребителей ПАО «Калужская 
сбытовая компания» обраща-
ются граждане с сообщениями 
о действиях неустановленных 
лиц, которые представляют-
ся работниками энергосбыто-
вой компании и предлагают за 
деньги проверить или отремон-
тировать приборы учета. Для 
убеждения горожан лжеэнер-
гетики рассказывают им о том, 
что энергооборудование нахо-
дится в пожароопасном состо-
янии и ему требуется срочный 
ремонт, без которого, якобы, 
невозможно дальнейшее энер-
госнабжение квартир. Опла-
тить услугу предлагается сразу 
на месте наличными деньга-
ми. Жертвами мошенников, как 
правило, становятся пожилые 
люди. Энергетики настоятель-
но рекомендуют сохранять бди-
тельность и не поддаваться на 
уловки мошенников. Предупре-
дите пожилых родственников 
и расскажите им о том, что Ка-
лужская сбытовая компания и ее 
подрядные организации никогда 
не берут наличные деньги за ус-
луги или электрооборудование. 
Если с вас требуют деньги сразу 
на месте, насторожитесь: это —  
мошенники! Если вы столкнулись 
с незаконными действиями лже-
энергетиков, стали их жертвой, 
незамедлительно обращайтесь 
в правоохранительные органы.
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По горизонтали: 

ТРЕБУЮТСЯ

МП «Дом учёных» 
Требуется 

ДВОРНИК 
Тел.: (39)7–04–41, 
8–910–915–56–06

Предприятию в Об‑
нинске требуется 
КОНТРОЛЕР- 
УЧЕТЧИК с ча‑

стичной работой на 
улице. 

Требования: внима‑
тельность, аккурат‑

ность, стрессоустой‑
чивость, умение 

и желание общаться 
с людьми, началь‑

ные навыки работы 
на компьютере. 

Условия: 5/2 
т. +7 961 006–52–27 
Звонить в будние 
дни с 10:00–18:00

СНИМУ

Сниму 
КВАРТИРУ 
89263530299

С победой в конкурсе от «Теди» на этой 
неделе мы поздравляем Валентину Ива-

новну ДУК! Валентина Ивановна участвует 
в конкурсе с 2019 года и за это время выиграла уже 
десять раз! Внуки, как рассказала Валентина Ива-
новна, с нетерпением ждут сок.

ОВЕН (21.03–20.04).

Вырастет объем работы, но выполняй-
те только то, что вам по силам. Иначе вы 
испортите отношения с близкими и по-

дорвете здоровье. Найдите время на отдых, 
поход в гости или в кино. Постарайтесь не 
навязывать свое мнение окружающим, это 
может привести к конфликтной ситуации. 
В выходные близким людям будет необхо-
дима ваша поддержка и внимание. Благо-
приятный день —  среда, неблагоприятный 
день —  суббота.  

ТЕ ЛЕЦ (21.04–21.05).

Уровень вашей работоспособности 
настолько высок, что окружающим не 
угнаться за вами. Умерьте пыл, иначе 

ваши коллеги начнут смотреть косо. Возмож-
ны некоторые проблемы из-за недостатка 
информации. Не стоит перечить начальни-
ку, вероятны негативные последствия. В вы-
ходные вы сможете добиться исполнения 
заветного желания. Благоприятный день — 
пятница, неблагоприятный день —  среда.  

БЛИЗНЕЦЫ (22.05–21.06).

У вас появится желанная свобода дей-
ствий. Но ею необходимо разумно 
распорядиться. Иначе можно устро-

ить анархию и хаос. Постарайтесь сначала 
думать, а потом говорить. Однако небхо-
димо быть честным с собой и окружающи-
ми. Выходные могут оказаться отличным 
временем для новых знакомств. Благопри-
ятный день —  вторник, неблагоприятный 
день — понедельник.  

РАК (22.06–23.07).

Возможен неожиданный пово-
рот к лучшему в отношениях с 
окружающими. Если вы с  кем-то 

поссорились, представится возможность по-
мириться. Вы можете добиться значительных 
успехов в работе, подняться по карьерной 
лестнице. Деньги будут поступать регулярно, 
но и расходы окажутся весьма значительны-
ми, поэтому говорить о пополнении бюджета 
не приходится. Благоприятный день —  сре-
да, неблагоприятный день —  понедельник.  

ЛЕВ (24.07–23.08).

Вы сейчас не очень расположены к об-
щению. Важные дела лучше отложить. 
В личных, и в деловых отношениях 

причиной непонимания и конфликтов мо-
жет быть спешка. Относитесь к окружающим 
с уважением, а в случае споров не забывайте 
о чувстве юмора. Проявите мягкость и терпи-
мость по отношению к любимому человеку. 
В выходные постарайтесь отдохнуть от суе-
ты и шума. Избегайте контактов с сомнитель-
ными людьми. Благоприятный день —  среда, 
неблагоприятный день —  понедельник.  

ДЕВА (24.08–23.09).

Вероятно существенное изменение 
вашего круга общения. С прежними 
друзьями окажется мало общего, зато 

появятся новые знакомые. Вы будете рабо-
тать особенно продуктивно, а позже сможе-
те вздохнуть свободнее, передохнуть. Могут 
возникнуть трудности и сложные ситуации, 
найти выход из которых вы сможете бла-
годаря помощи старых друзей. Благопри-

ятный день —  четверг, неблагоприятный 
день —  вторник.  

ВЕСЫ (24.09–23.10).

Вы можете совершить почти невозмож-
ное, но стоит призадуматься, нужно ли 
это делать… Впрочем, результат ваше-

го раздумья известен заранее —  упрямства 
вам не занимать, и вы взвалите на себя это 
бремя хотя бы из спортивного интереса. Вы-
ходные рекомендуется провести активно, 
причем за городом с друзьями. Благоприят-
ный день —  понедельник, неблагоприятный 
день —  среда.  

СКОРПИОН (24.10–22.11).

Вы на пороге больших перемен. Вы мо-
жете решиться на новую работу. Лучше 
взять инициативу в свои руки, быстро 

принимать решения и доводить начатое до 
конца. В выходные не стоит настаивать на 
своей правоте, так как безобидный спор мо-
жет закончиться серьезной ссорой. Благо-
приятный день —  вторник, неблагоприятный 
день —  воскресенье.  

СТРЕ ЛЕЦ (23.11–21.12).

Вам необходимо навести порядок 
в делах и вещах. Вы сразу почувству-
ете себя лучше. Хороший период для 

очищения от всего лишнего, отжившего. Вам 
будет везти в делах и общении, если вы за-
ймете активную наступательную позицию. 
В выходные возможно обновление обста-
новки в доме. Благоприятный день —  суб-
бота, неблагоприятный день —  четверг.  

КОЗЕРОГ (22.12–20.01).

Прежде, чем принять заманчивое 
предложение, вам необходимо все 
продумать и разузнать, а не оболь-

щаться и не верить обещаниям. Желательно 
не предпринимать никаких резких действий. 
В выходные придется принять серьезное 
решение, от которого могут зависеть ваши 
перспективы на ближайшее будущее. Благо-
приятный день —  четверг, неблагоприятный 
день — вторник.  

ВОДОЛЕЙ (21.01–19.02).

Забудьте о своих обидах, скиньте этот 
груз, и  вы почувствуете себя сво-
бодным и  позитивным человеком. 

Лучше наладить отношения с родственни-
ками, исправив возникшие недоразуме-
ния во взаимопонимании. Невыполненные 
дела требуют их завершения, постарай-
тесь справиться с ними. Не время рисковать 
и впутываться в авантюрные истории. Бла-
гоприятный день —  среда, неблагоприятный 
день —  пятница.  

РЫБЫ (20.02–20.03).

Пришло время решительных дей-
ствий. Не отвлекайтесь на мело-
чи, сосредотачивайтесь на главном 

и значимом. В выходные выбирайтесь на све-
жий воздух или сходите в спортзал. Благо-
приятный день —  суббота, неблагоприятный 
день —  четверг.

ВОПРОСЫ № 43:
1. Кто такой Евгений Халецкий? 
2. Как зовут «народного мэра»? 

3. Сколько лет Дмитрию Журкову? 
4. Как можно пополнить студенческий 

проездной? 
5. Кем работает Андрей Ильницкий?

По горизонтали: 3. Город в Германии 
7. Метод, совокупность приёмов работы, 
деятельности, поведения 9. Сосисочный 
прикид 10. Деревенский детектив с лицом 
Михаила Жарова 11. Судья на ринге 13. 
Входной талончик 14. Ловкий мошенник 
18. Человек в изношенной одежде, в лох-
мотьях 19. Проходной лосось 20. Мелкий 
рашпиль 21. Железное дерево 22. Десятая 
часть тонны 23. Он бывает дверной, окон-
ный и печной

По вертикали: 1. Одежда, которую назы-
вают только во множественном числе 2. 
Заболевание языка 4. Город в Германии 
5. Приятель Бывалого и Труса 6. Повторя-
ющаяся часть песни, стихотворной стро-
ки 8. Атмосфера, подогреваемая хорошим 
вином и зашторенным окном 9. Цифровая 
панель в часах 12. И мерси, и грация 13. 
Работает в конторе, где делают ставки 15. 
Ученный, ассоциирующийся с  эврикой 
16. Театр, в представлениях которого со-
четаются различные жанры искусства 17. 
Самая близкая точка, с которой спутник 
осматривает Землю 20. Народ в Нигерии

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

 Электромонтер по обслуживанию электроустановок
Заработная плата: по результатам собеседования.
Требования к кандидату:
III группа по электобезопасности;
стаж работы от 1 года.
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

 Ведущий юрисконсульт
Заработная плата: по результатам собеседования.
Требования к кандидату:
образование: высшее профессиональное;
знание ПК, интернет, Microsoft Office.
Опыт работы от 2 лет.
Условия: полный рабочий день, 5/2.
Оформление по ТК РФ.

 Главный бухгалтер
Заработная плата: по результатам собеседования.
Требования к кандидату:
высш е е профе ссиона ль ное о бра зов ание по 
специальности;
опыт работы в сфере ЖКХ;
опыт работы главным бухгалтером от 5 лет.
Условия: полный рабочий день, 5/2.
Оформление по ТК РФ.

 Документовед
Заработная плата: по результатам собеседования.
Условия: полный рабочий день, 5/2.
Оформление по ТК РФ.

Контакты: МП «УЖКХ» Адрес: г. Обнинск, ул. Любого 
д. 10
Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)
Резюме отправлять на адрес uzkh-obninsk@yandex.ru 
с пометкой «Резюме. Отдел кадров».
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Ответы №42:

1. Около 277 миллионов руб лей;

2. Руководитель эконлмического 
управления;

3. Татьяна Каледина;

4. Хакерский марафон;

5. Вячеслав Лежнин.

УСЛОВИЯ КОНКУРСА 
Необходимо подсчитать 

количество гласных 
и согласных букв («Й», «Ъ» и «Ь» 

мы считаем  
согласными), а также ответить 

на вопросы по актуальным 
темам номера.  

С ЭТОГО НОМЕРА ВСЕ УЧАСТНИКИ 
КОНКУРСА ДОЛЖНЫ 

ОТПРАВЛЯТЬ СВОИ СООБЩЕНИЯ 
НА WHATSAPP ПО ЭТОМУ 

НОМЕРУ: 8-980-511-88-88. 
ТОЛЬКО WHATSAPP! ЗВОНКИ НЕ 

ПРИНИМАЮТСЯ. ОСТАЛЬНЫЕ 
УСЛОВИЯ КОНКУРСА - ПРЕЖНИЕ.

ПОЛУЧИ 
ПОЛУЧИ 

ПРИЗ ПРИЗ 

ОТ ТЕДИ!
ОТ ТЕДИ!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.

З/П ПО ИТОГАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ

ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРОНИК
✔ ОПЫТ РАБОТЫ С ПРОГРАММНЫМИ КОМПЛЕКСАМИ 
АВТОМАТИЗИРОВАННОГО ПРОЕКТИРОВАНИЯ

ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР
✔ ПРОФИЛЬНОЕ ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ, ПРОФИЛЬ 
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА

ПРОГРАММИСТ 1С

КОНТРОЛЕР ОТК

МАЛЯР (ПОКРАСКА ПРИБОРОВ В КАМЕРЕ)

СЛЕСАРЬ- СБОРЩИК РЭА И ПРИБОРОВ

МОНТАЖНИК РЭА И ПРИБОРОВ

Реклама.

ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76

email: ooo-era@mail.ru


